

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	79 (1950)
Heft:	13
Rubrik:	Et nous voici bientôt en décembre...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Et nous voici bientôt en décembre...

Décembre, mois attendu si impatiemment par les enfants : c'est l'arrivée de saint Nicolas, de la fête de Noël. Chacun se réjouit, petits et grands.

Voulez-vous que l'Œuvre qui s'occupe des enfants soit heureuse aussi ? Aidez à la vente des timbres et cartes *Pro Juventute* et cela permettra de semer du bonheur durant toute l'année. Parlez aux enfants de la belle Œuvre *Pro Juventute* qui aide non seulement les bébés et les enfants en âge scolaire, mais encore les apprentis, les orphelins, les veuves.

Les timbres de 1950 représentent des papillons. C'est le début d'une collection faisant suite à celle des fleurs de montagne. Celui de 30 cent. offre l'image d'une abeille. Il recueillera une partie de la recette qui sera donnée cette année en faveur de *Pro Infirmis*.

Les cartes de vœux sont très jolies. Une des séries a le format d'une lettre, quatre pages permettant de l'utiliser pour une plus ample correspondance. Elle est le travail d'une artiste de Fribourg, M^{me} Dauwalder, et présente toute une gamme d'images de contes de fées, petits lutins, nains, etc. L'autre nous offre de jolis animaux parmi les fleurs. Ces cartes plairont certainement au public.

Que le Corps enseignant, qui fait si souvent appel à *Pro Juventute*, aide à écouter le matériel de vente de décembre ! Pour donner, il faut en premier lieu recevoir...

Pour l'écolier

Tous les trois ans, *Pro Juventute* consacre plus spécialement les recettes de sa vente de décembre à l'âge scolaire. On sait que, depuis ses origines, la Fondation a voué sans relâche sa sollicitude à l'écolier. Comment ne pas rendre hommage au Corps enseignant qui, non seulement a prêté son concours bénévole pendant près de quarante ans, mais encore a souvent dépisté fort utilement les nécessités d'innombrables enfants ?

Il ne faut donc pas s'étonner si la protection de l'écolier s'est développée de manière continue : placements gratuits de vacances, séjours de convalescence et cures, pour ne citer que ces trois activités ; il suffit de parcourir le dernier rapport annuel de la Fondation *Pro Juventute* pour entrevoir l'étendue de l'œuvre accomplie.

Et ce n'est pas tout ! Les parrainages pour écoles de la montagne, les collectes de pommes qui unissent dans un touchant esprit de solidarité ceux de la plaine et ceux de là-haut, don de mobilier, de matériel scolaire et de skis, voilà autant d'initiatives dont bénéficient les écoliers de chez nous que le sort n'a pas favorisés.

Merci donc aux maîtres de chez nous. Merci pour hier, pour aujourd'hui, pour demain.

Pro Juventute sait qu'ils parleront à leurs élèves de l'œuvre accomplie, et que les petits vendeurs, convaincus de l'utilité de la cause qu'ils défendent, trouveront le mot qui touche, le regard auquel on ne refuse pas, quand ils iront de porte en porte offrir les timbres et les cartes. Chez nous, le mois de Noël est aussi un peu le mois de *Pro Juventute*, car la crèche illuminée rappelle la naissance de Celui qui a dit : Laissez venir à moi les petits enfants.